

Comme annoncé précédemment, un bus « Orange » était installé à la Gare Routière, ce jeudi 24 septembre, de 8h à 16h.

Le CIQ Fuveau-Ouest est allé prendre des renseignements. Mais, malgré la disponibilité des interlocuteurs, cette opération n'était que commerciale, et nos questions n'ont pu avoir de réponses précises :

- Pourquoi les quartiers, à l'ouest de la RD96 ne sont pas éligibles, ni déployés ?
- Quels sont les emplacements des PBO, pour anticiper un éventuel élagage, en installation aérienne ?
- Qu'en est-il des habitants dépendant du central téléphonique de Gréasque ?
- QUAND chaque habitant de Fuveau-Ouest pourra-t-il bénéficier de la FIBRE ?

Autant de questions que nous ne manquerons pas de poser à Orange.

Et nous vous tiendrons au courant des réponses apportées.